



## Grillen für Daheimgebliebene“ bei der KAB Bruchköbel

**Bruchköbel.** Bei gutem Wetter trafen sich ca. 40 Personen zum „Grillen für Daheimgebliebene“ wie in jedem Jahr im Pfarrhof von „St. Familia“ . Es wurde traditionell vor Ort gegrillt und die Besucher hatten für das gemeinsame Büfett für eine vielfältige Auswahl leckerer Speisen gesorgt. Die mitgebrachten Fleisch- und Wurstspezialitäten wurden vertrauensvoll in die Hände der zwei „Grillmeister“ gegeben, die es perfekt zum Verzehr zubereiteten. Es war ein sehr kurzweiliger Abend. Bei Einbruch der Dunkelheit löste sich die gesellige Gruppe auf und alle machten sich zufrieden auf den Heimweg.

Text und Foto: KAB Bruchköbel